

Schwimmunterricht der Primarschule Rickenbach



Liebe Rickenbacherinnen, liebe Rickenbacher

Eine warme, sonnige Badesaison verabschiedet sich und damit auch wir, die beiden Schwimmlehrerinnen der Schule Rickenbach.

Ihnen, liebe Badigäste möchten wir einmal herzlich Danke sagen. Es ist keine Selbstverständlichkeit, so viele unkomplizierte, verständnisvolle SchwimmerInnen anzutreffen. Einmal müssen Sie die Schwimmbahn wechseln, ein anderes Mal werden sie vom grossen Kinderlärm überrascht! Nie hörten wir ein böses Wort. Ein freundliches Zunicken stärkte unsere Motivation und die der Kinder.

Die SchülerInnen und wir danken Ihnen für Ihre Grosszügigkeit und Rücksichtnahme. Die Kinder geniessen diese Abwechslung zum Schulalltag in vollen Zügen. Endlich raus aus den extrem heissen Schulzimmern und rein ins kühle Nass - wie wunderbar!

In diesem Jahr kamen vor allem die 2./3. und 4. KlässlerInnen in den Genuss von Schwimmstunden. In diesem Alter können die Kinder das Gehörte am besten umsetzen und viel Übung führt ja schliesslich zum erhofften Erfolg. Unser Ziel ist es, möglichst viele Kinder für den Schwimmunterricht zu begeistern. Nicht nur uns Schwimmlehrerinnen, auch der SLRG und dem BfU ist es ein grosses Anliegen, dass bereits Kinder sich mit Schwimmen über Wasser halten können. Den Schwimmanfängern können wir zu zweit besser unter die Arme greifen. So kann sich eine Lehrperson um einzelne Anfänger kümmern und die andere kann dem Rest der Klasse angepasste Lektionen erteilen. Wir sind ein eingespieltes Team und gehören fast schon zum „Badi-Inventar“!

Uns bleibt nur noch, Ihnen allen ein gesundes Winterhalbjahr zu wünschen und wir freuen uns, im nächsten Sommer wieder altbekannte Schwimmbegeisterte anzutreffen.

Mit sportlichen Grüssen

Gaby Schindler und Manuela Hinnen